

## MEXICO

En la semana recién concluida el IPC cerró al alza destacando noticias sobre el sector turístico, iniciativas para el crecimiento económico y el desempeño en enero de los Grupos Aeroportuarios. El presidente Andrés Manuel López Obrador anunció que estaría considerando eliminar los puentes y regresar a la política de descansar el día de la festividad en curso, una iniciativa que pretende enviar al Congreso a final de este ciclo escolar. El motivo, según el presidente, es que los niños tengan presente la historia de nuestro país. Esta declaración no fue bien tomada por el sector privado ya que podría afectar el desempeño de hoteles, restaurantes, agencias de viaje y empresas de transporte y, en consecuencia, presionar la economía del país. Por otra parte, el Secretario de Hacienda, Arturo Herrera, declaró que en septiembre se enviarán una serie de iniciativas junto al Paquete Económico que buscarán sumarse al Plan Nacional de Infraestructura y al T-MEC para brindar certidumbre a los inversionistas e impulsar el crecimiento económico del país, el cual el organismo contempla en 2%. Cabe recordar que, según los analistas económicos del sector financiero, la media a la que estiman que puede crecer el país en 2020 es de 1%. Con respecto al tráfico aeroportuario del mes de enero, se observaron buenas cifras en destinos de playa en el tráfico nacional, destacando Los Cabos y Puerto Vallarta, mientras que el tráfico internacional aún registra crecimientos moderados en el aeropuerto de Cancún. Asimismo, Tijuana se sigue consolidando como un aeropuerto con importantes niveles de crecimiento en tráfico total, mientras que Monterrey y Guadalajara siguen registrando máximos históricos en el mismo rubro.



## EUA

Los principales índices estadounidenses cerraron la semana recién concluida en terreno positivo destacando noticias sobre la elección del candidato demócrata, el juicio político de Trump y los reportes trimestrales. El martes se dio inicio a la elección del candidato presidencial del Partido Demócrata, el cual buscará impedir la reelección del presidente Donald Trump. El primer estado en realizar la "votación" fue Iowa, en donde se realiza un proceso diferente denominado "caucus". Los demócratas, en un intento de modernizar el "caucus", desarrollaron una aplicación para el conteo de votos, el cual falló en la transmisión de los datos. Después de tres días se pudieron contabilizar las papeletas y finalmente se dieron los resultados que colocaron a Pete Buttigieg, el ex alcalde de Sound Bend, Indiana, como el ganador por la mínima diferencia contra el senador Bernie Sanders. Esto podría llevar a Buttigieg a obtener un impulso para la votación que se realizará el 11 de febrero en New Hampshire. Por otra parte, el juicio político contra el presidente estadounidense llegó a su fin resultando en la absolución del mandatario de los dos cargos, abuso de poder y obstrucción de la investigación del Congreso. Por parte de los reportes trimestrales, Alphabet, matriz de la empresa Google, entregó información sobre sus negocios más importantes como YouTube y sus servicios en la nube, desglosando los rubros que los inversionistas habían solicitado hace tiempo. No obstante, esta maniobra resultó contraproducente debido a que la compañía registró ingresos por debajo de lo esperado por el consenso en YouTube. Finalmente, Disney anunció que cuenta con más de 26.5 millones de suscriptores (al cierre del trimestre) en su servicio de streaming, tres meses después de su lanzamiento, algo que a Netflix alcanzó en 5 años después de empezar con su servicio en 2007.

